

# Gemeinde Obersiggenthal

# Kanzlei

#### Publikation am 12. März 2024

#### SBB-Tageskarten

Bis Ende Januar 2024 konnten bei der Abteilung Kanzlei Tageskarten bezogen werden. Seit Februar 2024 wurde das Angebot durch die SBB auf Spartageskarten Gemeinde angepasst. Das neue Angebot wurde den Gemeinden durch Informationen der SBB vorgestellt und geprüft.

Die Gemeinde Obersiggenthal führt seit Februar 2024 das Angebot nicht mehr. Aus Sicht der Gemeinde liegen der Aufwand für die Beratung, Reservation, Verkauf und Rückgaben in keinem Verhältnis zum Mehrwert für die Bevölkerung. Dies auch, da mit dem neuen Angebot der SBB für die Einwohner/innen kein Preisvorteil mehr besteht.

Wir empfehlen allen Interessierten ab sofort das Spartageskarten-Angebot der SBB an einem Bahnschalter oder online zu beziehen.

## Verschiebung Information zum Gesamtverkehrskonzept Raum Baden und Umgebung (GVK)

Der Gemeinderat und die Verwaltung beteiligen sich sehr engagiert am kantonalen Projekt Gesamtverkehrskonzept Raum Baden und Umgebung (ehemals OASE). Sie sind in insgesamt sieben verschiedenen Gremien dieses kantonalen Projektes vertreten und bringen die Sicht der Gemeinde Obersiggenthal aktiv in die Diskussionen ein. Aktuell werden in den verschiedenen Gremien des Gesamtverkehrskonzeptes verschiedene Massnahmen entwickelt, diskutiert und gegeneinander abgewogen. Dieser Vorgang ist noch nicht abgeschlossen.

Gegenwärtig könnte der Gemeinderat deshalb nur über die Ziele und den Handlungsspielraum informieren. Weil der Gemeinderat aber davon ausgeht, dass die Bevölkerung vor allem an den Massnahmen interessiert ist, verschieben wir die Informationsveranstaltung über das GVK Raum Baden und Umgebung auf einen späteren Zeitpunkt, wenn wir dazu Auskunft geben können und auch die Haltung des Gemeinderates Obersiggenthal offenlegen können.

## Kantonale Notunterkunft für Asylsuchende im Technischen Zentrum

Am Dienstag, 12. März 2024, findet eine Begehung auf dem Areal des Technischen Zentrums statt. Ziel ist die Absprache über den Zugang zum Areal und die Einrichtung der unter- und oberirdischen Aufenthaltsbereiche für die Asylsuchenden. Ausserdem geht es um die Anordnung der Entsorgungscontainer.

Ferner soll ein Austausch über das weitere Vorgehen und die Nutzungskonditionen stattfinden. Der Gemeinderat will insbesondere Kindergarten- und Schulareale sowie institutionelle Wohneinrichtungen für Senioren als sensible, nicht zugängliche Zonen definieren.

#### Stau auf der Hertenstein- und der Landstrasse, Schleichverkehr

Das einspurige Verkehrsregime auf der Schartenstrasse in Wettingen zeitigt Auswirkungen bis nach Obersiggenthal. Auf der Hertenstein- und auf der Landstrasse kommt es zu langen Rückstaus und Schleichverkehr durch Wohnquartiere. Letzte Woche fand nun ein Gespräch zwischen dem Leiter Tiefbau und Vertretern des Kantons, der Stadtpolizei und der Regionalwerke statt. Versuchsweise wird nun der Betrieb der Pförtneranlage auf der Freienwilerstrasse vor dem Hertenstein so angepasst, dass sich auf der Hertensteinstrasse vor dem Zentrumskreisel in Nussbaumen kein grosser Rückstau mehr bilden sollte. Ausserdem wird im Zentrumskreisel ein Verkehrsdienst eingesetzt. Ziel ist, dass dem Schleichverkehr durch die Quartiere so Einhalt geboten werden kann. Nach zwei Wochen wird die Lage neu beurteilt.

Geht per E-Mail an:

Publikation 2

- Presseverteiler
- Gemeinderat
- Mitarbeitende
- Webmaster / Aushang